

〔許されない行為〕
革靴で向う脛を蹴られ内出血した。分厚い還元資料を丸め、頭部を力一杯叩かれた。夜間金庫の鞄についた南京錠の部分で、顔を殴られた。輻輳してどう

職場の声

お前は今までの中で
最低の行員、お前を採
用した人事部に顛末書
書いてもらわなあかん
な。お前の親があほや
からお前のようなあほ
な奴が生まれるのや。
あなたにいい事言つて
あげる、辞表書いてみ
たら、それくらいなら
できるでしよう。

スコップで土砂を救い
上げる、一日かかつて
やつてろと指示あり。

『許されない行為』

6月はハリハラ防止法が施行されました。

七

統合外務省軍縮軍備管
理不拡散局長らが参加
し、核兵器のない世界
へ国際的共同を呼びか
けました。

8月6日に開催された、原水爆禁止2020年世界大会・**広島アリ**には、国連の中満泉軍縮担当上級代表や、核兵器禁止条約批准国であるオーストリアのトーマス・ハイノツチ欧州

被爆75年 原水爆禁止2020年世界大会(オンライン) とともに、核兵器のない平和で公正な世界を —人類と地球の未来のために

『核兵器のない世界』実現の大さな一步を踏み出す

被爆から75年となる8月「原水爆禁止世界大会」が開催されました。今年は、新型コロナウイルスの感染拡大と言う状況で、初めてオンライン開催がされました。2日の国際会議、6日の広島デー大会、9日の長崎デー大会の模様がネット配信されました。

組合員や先輩組合員は、県内各地で開催されたネット視聴会や自宅で視聴しました。

**被爆国の日本政府
は、核兵器禁止条
約に参加を！**

主催者報告した富田
宏治世界大会起草委員
長は、コロナ禍で軍事



長崎デー 8月9日(日)10:00—12:30

- 主催者報告、被爆者代表の報告、ゲストスピーカー発言
世界大会—長崎テーセッション1 核兵器のない世界への共同
世界大会—長崎テーセッション2 日本と世界、草の根の運動の交流
文化プログラム「和平の波」終結式典



表し、一核兵器禁止条約への署名と批准をす

「被爆者とともに、核兵器のない平和で公正な世界を一人類と地球の未来のために」をテーマに開かれた、原水爆禁止2020年世界大会・長崎デーは、「長崎からすべての国・政府への手紙」を発

核兵器の存在は、人類に対する重大な脅威
唯一の解決は廃絶

界を目指す世界的流れの先頭に立つよう求められた」と述べました。

の命と安全を優先する
政策への転換が求めら
れると指摘。唯一の戦
争被爆国である日本政
府に対し、「核兵器禁

A collage of nine video frames showing various speakers and scenes from the event. The frames include: 1. A woman in a white lab coat and mask. 2. A man in a suit speaking at a podium. 3. A woman with glasses and a pink background. 4. A woman with blue hair. 5. A man with glasses and a bridge in the background. 6. A man in a white lab coat. 7. A man in a suit. 8. A woman in a white lab coat. 9. A woman in a white lab coat.

批准の実現をと呼びかけました。



創設 75 年の節目の今こそ「核兵器廃絶は、人類が自らに課した約束、国連総会決議第 1 号であることを思い出すべき」だとしました。

「被爆者とともに、核兵器のない平和で公正な世界を——人類と地球の未来のために」をテーマに開かれた、原水爆禁止2020年世界大会・長崎デーは、「長崎からすべての国の政府への手紙」を発表し、「核兵器禁止条約」に賛同する署名を5千枚、皮爆弾5枚、国車輌5台を田上富久市長が「平和宣言」をおこない、「国連で採択された核兵器禁止条約は『核兵器はなくすべきだ』という人類の意思を明確にした条約」と指摘

「田上富久長崎市長
「一日も早く禁止条約
の署名・批准の実現を」
と呼びかけ

みやかに行うことなどを求めました。

